
1) ATA DA 87ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE MESTRADO 1 

EM CIÊNCIAS COM ÊNFASE EM FÍSICA DE MATERIAIS. Aos dez dias do mês de 2 

dezembro de dois mil e vinte, quinta-feira, às quinze horas e dezenove minutos, reuniram-3 

se, por videoconferência, o Presidente do Colegiado, Prof. Dr. Ronaldo Junio Campos 4 

Batista e os membros Profa. Dra. Ana Paula Moreira Barboza, o Prof. Dr. Alan Barros de 5 

Oliveira, o Prof. Dr. Matheus Josué de Souza Matos e a representante discente Larissa da 6 

Silva Carneiro. EXPEDIENTE: 1) Comunicações. a) O Presidente do Colegiado informou 7 

que houve revisão da Coleta CAPES referente aos anos de 2017, 2018 e 2019 e envio dos 8 

dados na Plataforma Sucupira; b) O Presidente informou também que o FIMAT está 9 

participando do Edital CNPQ 25/2020 para Bolsas de Pós-Graduação. Relatou que fez o 10 

envio juntamente aos PPG’s Química e Engenharia Mecânica; c) Por fim, comunicou que a 11 

Profa. Taíse Manhabosco participará do Projeto FINEP para manutenção de equipamentos, 12 

na linha Materiais associado à Saúde. 2) Apreciação da Ata da 86ª Reunião da 13 

Colegiado. Após leitura e apreciação da Ata da 86ª Reunião Ordinária de Colegiado, esta 14 

foi aprovada com unanimidade. ORDEM DO DIA: 1) Definição das Disciplinas do 15 

semestre letivo 2021-1. Após discussões, foi acordado o oferecimento das disciplinas 16 

FMT102 - Preparação e Caracterização de Materiais e FMT107 – Física do Estado Sólido. 17 

O Coordenador se responsabilizará em enviar e-mails para consultar sobre a 18 

disponibilidade dos docentes permanentes para lecionarem disciplinas obrigatórias. 2) 19 

Andamento das mudanças sobre credenciamento/descredenciamento de docentes. 20 

Este ponto foi retirado de pauta. 3) Constituição de uma Comissão de Bolsas. Após 21 

discussões, ficou acordado que o Coordenador deverá encaminhar e-mail aos docentes do 22 

FIMAT para consultá-los sobre interessados em compor uma Comissão de Bolsas. 4) 23 

Andamento do Processo Seletivo 2021-1. A secretária informou que até a presente data, 24 

há 3 inscritos. Aproveitou para informar que houve a defesa, em 09 de dezembro de 2020, 25 

de Felipe Rafael Gomes Beato, bolsista CAPES. 5) Solicitação de Co-supervisor para 26 

auxiliar a supervisão de dois pós-doutorandos vinculados ao FIMAT: Dr. Daniel de 27 

Melo Rosa e Dr. Érico Tadeu Fraga Freitas. Após discussões, o Prof. Ronaldo se 28 

encarregará em solicitar mais esclarecimentos ao Prof. Paulo Assis (supervisor dos pós-29 

docs) para saber se há algum docente a ser indicado. 6) Outros assuntos: a) a aluna 30 

Larissa Carneiro questionou sobre a possibilidade de estágio docência de forma remota e 31 

se haverá aceite da Comissão de Estágio. Os membros esclareceram que os estágios estão 32 

ocorrendo remotamente; b) O Presidente do Colegiado informou que a Banca da Defesa de 33 

Dissertação de Felipe Rafael Gomes Beato foi aprovada ad referendum, tendo ocorrida no 34 



dia 09/12/2020. A Banca foi composta pelos membros: Profa. Dra. Ive Silvestre de Almeida 35 

(membro interno), Prof. Dra. Elisângela Silva Pinto (membro externo) e Profa. Dra. Ana 36 

Paula Moreira Barboza (orientadora). Como suplentes: Profa. Dra. Jaqueline dos Santos 37 

Soares e Profa. Dra. Camilla Brites Queiroz. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 38 

encerrou a reunião às dezessete horas. Eu, Mariana C. M. Souza, lavrei a presente ata. 39 
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